



Alles Party

10 Jahre Dorf Alm Willingen

Als Gerlinde Scriba gemeinsam mit dem Hotelier Gert Göbel vor 10 Jahren die Dorf Alm eröffnete, ahnte niemand von ihnen, dass sich diese damals im Sauerland eher untypische Art von Gastronomie schnell zu einem Kultlokal entwickeln würde. Gert Göbel, privat und im Urlaub viel auf österreichischen Almen unterwegs, war von deren Ambiente und kulinarischen Angeboten so angetan, dass in ihm die Idee reifte, eine solche Alm auch im Sauerland zu etablieren. Gerlinde Scriba und Gert Göbel wurden bereits bei der Eröffnung am 01.09.2007 von einer großen Gästeschar überlaufen. Gert Göbels Idee einer Dorf Alm in Willingen war also von Anfang an ein voller Erfolg.

n der Stelle, mitten im Dorf, wo heute die Dorf-Alm steht, befand sich noch vor 11 Jahren der "Ate Birkenhof", den Inhaber Wilhelm Saure an Gert Göbel verpachtete. Hier entstand nach Kernsanierung und diversen Erweiterungen die Dorf Alm Willingen. Heute steht diese unter fachkundiger Leitung von Stefanie Göbel und Gerlinde Scriba. Sie haben bei der stilvollen Einrichtung mit hochwertigen Hölzern gleichwohl Tradition als auch Moderne miteinander kombiniert. Typisch für eine echte Alm aus den Alpen gibt es mehrere kleine Nischen aber auch großzügige Winkel mit zahlreichen Details. Die Gäste können auf 200 Plätzen

alpenländisches Flair genießen.

Am 31.10.2017 wurde demgemäß "10 Jahre Dorf Alm Willingen" gefeiert. Als wir aus Lünen kommend um 12.00 Uhr in der Alm eintrafen, war die Alm nach herkömmlichen Maßstäben bereits ausge-



bucht. Stefanie Göbel und Gerlinde Scriba hatten sich aber auch mächtig für diesen Tag ins Zeug gelegt. Gleich drei Musikformationen unterschiedlicher Couleur sollten im Laufe des Tages aufspielen, um den Gästen aus nahezu allen Altersschichten mächtig einzuheizen.

Wir wurden mit den Klängen des Duos OLMRAUSCH – Günther Winkler aus der Steiermark und sein Sohn Jonas – empfangen. Fetzige Musik mit Akkordeon und Gitarre. Songs von Andreas Gabalier oder von DJ Ötzi - ab 13.00 Uhr wurde bereits geschunkelt.

Christa und Erich waren hier um ihren 40ten Hochzeitstag zu feiern. Sie wurden







von dieser Party angenehm überrascht. Gisbert und Kathis sind hier Stammgäste und haben hier in Willingen eine Zweitwohnung. Sie waren heute ganz gezielt hier und meinen, hier ist die gute Stimmung bereits vorprogrammiert. "TOLL!"

Da das kleine, nur 2 800 Einwohner große Städtchen über 10 000 Gästezimmer verfügt und ein Dorado für Kurzurlauber ist sowie am 31.10.2017 ein Feiertag war, kamen noch etliche Passanten, aufmerksam geworden durch die Live-Musik, hinein in die Alm und feierten mit.

Kulinarisch konnte man sich mit Gerichten von der kleinen Jubiläumskarte stärken. Das reichte von der hausgemachten Gulaschsuppe über die Ofenkartoffel bis hin zum Rumpsteak "Alpenglühen". Draußen, auf der überdachten Terrasse gab es zusätzlich Steaks und Hamburger vom Grill.





Willkommen auf der Alm!



Wir lassen es knistern. Drinnen wie draußen.



Hausgemachte Schmankerl von früh bis spät





Dorf-Alm Willingen Dorf-Alm Winterberg

Briloner Str. 44 Am Waltenberg 35 34508 Willingen 59955 Winterberg T 05632 966190 T 02981 929592

Warme Küche: täglich 11-22 Uhr Infos zu Aktionen und Events: www.dorf-alm.de













Ab 14.00 Uhr spielte dann die Blas-Schützenkapelle Willingen Ohrwürmer wie das "Kufsteinlied". Da hier, wie bereits erwähnt Gäste, "aller" Altersgruppen zu Gast waren, sorgte Clown Klaus für die Kinderanimation. Er spielte und bastelte über viele Stunden unermüdlich mit den Kleinen.

Clown Klaus war für die Kinder da

Der Kindergarten Willingen verkaufte selbst gebackenen Kuchen und sammelte Spenden für deren Arbeit. Dieser Kindergarten bietet eine 7-tägige Kinderbetreuung an, so dass die Beschäftigten in der Gastronomie auch an Wochenenden ihre Kinder in guten Händen wissen.

Die Stimmung wurde gegen 17.00 Uhr immer ausgelassener. Stammgast Ines, die in Willingen auch eine Zweitwohnung besitzt, ist regelmäßig zu Gast hier und lobt vor allem die tolle Livemusik, die man in der Dorf Alm regelmäßig genießen kann.

Ging man zwischenzeitlich einmal vor die Tür und schaute sich die Nummernschilder der parkenden Autos an, kamen diese aus ganz Westfalen und den angrenzenden Ländern wie z.B. Hessen. Gudrun und Werner aus Lünen machten hier Urlaub und kamen ganz spontan vorbei.

Gegen 18.00 Uhr, es spielte wieder das Duo OLMRAUSCH, war es hier so voll geworden, das man keinen Fuß mehr vor den anderen setzen konnte, ohne jemanden auf die Füße zu treten oder "anzuecken". Die Dorf Alm war zu diesem Zeitpunkt bereits "leicht überfüllt". Die Stimmung war

sehr gut bzw. ausgelassen. Als gegen 20.00 Uhr die aus Funk/Fernsehen und großen Liveveranstaltungen bekannten "Dorfrocker" auftreten, kochte der "Saal". Jetzt ging die Party richtig los. Abtanzen und feiern bis in die Nacht war angesagt.

Die Dorf Alm Willingen ist heute Kult. Darauf dürfen Gert und Stefanie Göbel sowie Gerlinde Scriba wirklich stolz sein. Sie etablierten ein touristisches Aushängeschild im sauerländischen Willingen.

Weitere Informationen

www.dorf-alm.de